

新社長登場

New President

強みとして主に手掛ける
同社社長に就任「どんな
社会情勢であっても耐え
られる強固な会社を創
る」と意気込む。そのた
めには「組織間の連携を
世界一に、他社が追随で
きない製品の開発と技術
の向上を目指す」と力強
く述べた。



ステンレス・特殊鋼。
各種合金の精密金属材料
の開発・小ロット生産を

入社以来スリット加工
や出荷など、現場の最前

り品質不良が増えた13年
には、品質向上対策への

品も多い。汎用品ではなく
ニッチ需要の捕捉を推

行役員、10年執行役員精
密材料製造本部長兼埼玉

日刊産業新聞 22.5.24

いた2008年ごろ、現
場の判断を最優先とする
生産体制「現場の自立化」
を推進し、生産性の向上
につながった。受注が減
だ。生産管理本部長に就
職した水谷徳次郎氏は、
や出荷など、現場の最前
で、数々の難題を乗り越
えてきた。

同社が製造する庄延材
料は高い強度や延性、耐
食性、耐熱性に特化した
鋼種など、独自の製品や
顧客の要望に応じた特注
線で製品づくりを支えて
きた。「現場を深く理解
し、現場力を高める。そ
れが、ものづくりの要諦
で、数々の難題を乗り越
ってきた。

同社が掲げる「金属の持
つ無限の可能性で「テクノ
ロジーの夢を実現」へ歩
みを速める。

(北村 康平)

組織の連携世界一に

特殊金属エクセル

水谷 徳次郎氏

BCP（事業継続）拠
点としての役割も果た
す見込み。

親会社の日鉄や日鉄
グループのNSハイパ
ーツとの協働で実現。

テックスエンジニアリングにてはエコプロダクトと
して初の「ZEB」案
件でもあり、今後のS
DGs対応などに役立
てたい考えだ。



日鉄ブース

人とくるまテクノロジー展

電動車向けソリューション展示

クノロジーアー展」に出展
すると発表した。人と

くるまテクノロジー
展は、自動車技術会が
主催する日本最大級の
自動車関連技術のイベ
ントで、約400社が
出展する予定。

日本製鉄は23日、今
週25日から神奈川県横
浜市のパシフィコ横浜
で3年ぶりに実物開催
する「人とくるまのテ

クノロジーアー展」に出展
すると発表した。人と
くるまテクノロジー
展は、自動車技術会が
主催する日本最大級の
自動車関連技術のイベ
ントで、約400社が
出展する予定。

野原産業工
業

企業の土台 ました。入札案件の下見
率割があ や鉄・非鉄金属スクラン
『義理と人情』にあふれ

から取得した。今月30
日と6月1日には関係
者を招いて内覧会を行
う予定。

新研修センターは中
日本地域（広島・阪神
・和歌山・名古屋）に
おける人材育成の拠点
として建設したもの
で、教育棟と実習棟の
2棟で構成。2階建て
で、延床面積935・
36平方m。教育棟には
フレーム工法」を採用
し、特徴である外貼り
断熱の「高い温熱、気
密性能」を生かした快

適空間とするとともに
に、カーボンニュート
ラル時代に合わせた新
たな試みとして太陽光
発電の創エネ・蓄エネ
設備（太陽光発電設備
・太陽光モジュール・
リチウムイオン電池）
を導入。使用状況・発
電・蓄電量などのエネ
ルギー情報を、データ
集積・分析により省工
エネ改善技術に生かす
方針。施設入口にはデ
ジタル掲示板を設置
し、電力消費量を見え
る化している。さら
に災害・停電時の電力
を確保をしたことで、

企業の土台 ました。入札案件の下見
率割があ や鉄・非鉄金属スクラン
『義理と人情』にあふれ

は良い意味で『昭和』な
や鉄・非鉄金属スクラン
『義理と人情』にあふれ